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【書面決議による表決結果】

書面決議により以下の議題について表決しました。

１ 表決結果

議案２ 審議事項 令和３年度平成こども塾プログラム年間計画書（案）について

賛成 ８人 反対 ０人

→ 承認

２ 特記事項

議案１ 報告事項 令和２年度平成こども塾事業中間報告

上記「議案１ 報告事項」については、一般に承認を必要としないことから、表決か

ら除外します。

３ その他委員意見

⑴ 「報告事項」は、一般的に承認を必要としない。

⑵ 安全を第一優先にした慎重な活動を望みます。とりわけ、ボランティアには、高齢

者が多いので気を付けてください。

⑶ 新型コロナウイルス感染症の影響で、各事業の実施回数や参加定員は大幅に減って

いるが、サポート隊プログラムは集客ができていると感じた。「食と農」や「創作」な

どは、身体を動かしたり、成果を得る楽しさがあるからだと思う。地域の特性を活か
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して、平成こども塾の個性として末永く続けていただきたい。

⑷ ⑶の活動をされているサポート隊の会員増加のため、地道な声かけと共にサポート

隊育成の楽しい企画があればと願う。

⑸ 今後も手探りの状況が続くと思うが、平成こども塾らしい活動ができることを願う。

４ 資料

⑴ 次第

⑵ 名簿

⑶ 資料１ 令和２年度平成こども塾事業中間報告

⑷ 資料２ 令和２年度月別まとめ 4～1月プログラム参加者・来館者数

⑸ 資料３ 令和３年度長久手市平成こども塾プログラム年間計画（案）


